

54 AGENDA

MIÉRCOLES

9

DE ENERO



Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1910 ABC publica en su portada un retrato de la Emperatriz Eugenia, viuda de Napoleón III.

1887 Un incendio destruye casi totalmente el Alcázar de Toledo.

1954 Presentación en Nueva York de la primera calculadora de circuitos integrados.

2016 Artur Mas cede la presidencia de la Generalitat al alcalde de Girona, Carles Puigdemont.

CONVENIOS

CaixaBank y la Federación Española del Vino renuevan su colaboración para promover la competitividad del sector vitivinícola

CaixaBank y la Federación Española del Vino (FEV) han renovado su colaboración para promover la competitividad del sector del vino en España. En virtud de este acuerdo, la entidad financiera ayudará a impulsar la internacionalización de los vinos españoles y pondrá a su disposición una cartera exclusiva de productos y servicios. Además, los miembros de la FEV podrán asistir a las jornadas AgroBank que periódicamente organiza CaixaBank para analizar y debatir temas de interés para el sector.

El acuerdo, firmado entre el director general de CaixaBank, Juan Alcaraz, y el presidente de la FEV, Miguel A. Torres, profundiza además en el objetivo compartido de contribuir a crear y generar nuevas oportunidades para el conjunto del sector, ya que la viticultura es uno de los pilares clave de la economía española y europea.

El director general de CaixaBank, Juan Alcaraz, ha asegurado que con este acuerdo «se dota de continuidad al apoyo de la entidad al sector vinícola, sobre todo a través de su línea de negocio AgroBank, especialistas en el negocio agrario, así como desde los servicios de Comercio Exterior e Internacionalización, que impulsarán su salida al exterior».

Por su parte, el presidente de la FEV, Miguel A. Torres, ha destacado que con la renovación del convenio, la FEV y CaixaBank se convierten en aliados estratégicos para seguir trabajando en la mejora de la competitividad de las bodegas españolas.

María Eugenia Gay, decana del Colegio de la Abogacía de Barcelona, Mujer Jurista 2018 Lawyerpress

María Eugenia Gay, decana del Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona, ha sido elegida Mujer Jurista 2018 por los lectores del portal jurídico Lawyerpress News. Casi 10.000 lectores participaron en la votación, que se celebró entre el 26 de diciembre pasado y el 6 de



De izquierda a derecha, Juan Alcaraz, director general de CaixaBank, y Miguel Torres, presidente de la FEV, durante la firma de colaboración entre ambas entidades



Raquel del Pino

enero. La decana de los Registradores de España, María Emilia Adán, fue la segunda candidata más votada, y en tercer lugar se situó Esther Montalvá, miembro de la Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid.

El cuarto y quinto puesto lo consiguieron María José Gálvez, editora de «Tirant lo Blanch», y Ángela de Miguel, socia directora del despacho Negotia, respectivamente.

Casi 9.900 votos emitidos y más de 47.000 accesos a la página de las candidaturas propuestas son las cifras de la primera edición de «Mujer Jurista del año».

La elección de las dieciséis candidatas se realizó en base a las entrevistas publicadas y emitidas en el portal Lawyerpress News y Lawyerpress TV durante este pasado 2018.



Yeraldín León

Fundación Telefónica lanza más de cien cursos gratuitos sobre las profesiones del futuro

Más de cien cursos gratuitos basados en las profesiones del futuro se ponen en marcha de la mano de Fundación Telefónica. Experto en Business Intelligence o en Marketing Digital son algunos de los veinticinco perfiles más solicitados por las empresas españolas el pasado año.

Cada vez son más las empresas que se encuentran con dificultades para definir el perfil digital que necesitan y qué aptitudes o habilidades deben desempeñar estos nuevos profesionales. En el marco del programa de formación digital Conecta Empleo, la Fundación Telefónica busca aumentar las posibilidades de empleo y reducir



María Eugenia Gay

así la brecha entre la formación actual y las necesidades reales del mercado laboral en Europa e Iberoamérica. Se trata de itinerarios formativos que se realizarán de manera presencial y *on line* en colaboración con las Cámaras de Comercio de España (entre 16 y 29 años inscritos en el Plan de Garantía Juvenil) y las administraciones públicas (mayores de 18 años).

Conciertos en el Museo Lázaro Galdiano

El Museo Lázaro Galdiano inicia el nuevo año ofreciendo al público nuevos recitales para las tardes de los lunes, correspondientes a la temporada 2018/2019 del ciclo AIEnRUTa-Clásicos. La finalidad principal de este ciclo, organizado y patrocinado por AIE y que se celebra en el Museo por octavo año consecutivo, es la creación de un circuito de conciertos de música clásica, con el fin de que jóvenes músicos de alto nivel tengan la oportunidad de actuar dentro de un programa estable.

Desde su inicio ha dado a conocer la trayectoria profesional y la carrera de jóvenes agrupaciones y solistas y ha ayudado a difundir la música clásica a través de nuevos valores, fomentando la interpretación de los clásicos. En esta ocasión tres talentos de la música con amplia formación, Raquel del Pino (soprano), Yeraldín León (mezzosoprano) y Madalit Lamazares (piano) han sido seleccionados para el concierto del 14 de enero en el auditorio del Museo, inaugurando así las actividades 2019 en este centro.